
 今年の漢字は、『密』清水寺の森貫主の映像をテレビで見ながら、この一年を振り返りました。新

型コロナウィルス（COVID-19）の報道を受けて、インフルエンザと何が違うの？以前、心配していた

SARSと何が違うの？不安を感じながら過ごしていました。近畿支部例会もこのような状況では無理と

思い、中止にしました。Zoom オンラインミーティングを計画したりもしました。季節だけが過ぎてい

き、ノルウェーのトラベラーから日本の状況を聞かれました。政府発表では、外国からの旅行者は受け

入れられないとの事でしたので、落ち着いたら来てくださいねと、メールしました。 

3 つの『密』を避けましょう！①換気の悪い密閉空間 ②多数が集まる密集場所 ③間近で会話や発

声をする密接場面。感染者数が毎日、増加しています。みなさまも健康に気をつけ、お過ごしください。 

今年の漢字、我が家では『蜜』です。友人から譲り受けた「ニホンミツバチ」が、家にいます。野生

なので、飼っているわけではないのですが、飼育箱の管理をしています。秋にハチミツ 10 ㎏を収穫し

ました。美味しく頂きました。柚子の木から実を収穫し、ゆずジャム作りもしました。久御山日本語教

室のベトナム人学習者 5人も頑張って作っていました。 

会員のみなさまが、よいお年をお迎えくださるよう願っています。 

 

今回の会報は、次の内容でお届けします。 

1. 総会報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・   京都市 Wh 

                               京都市 Ht 

2. お知らせとお願い・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・   支部長 Ak 

. 

１. 総会報告  

 京都市 Wh 

 

透き通った青空と快晴に恵まれた 12月 6日、前回

と同じ会場で 2020年度総会を行いました。 

京都以外の方は難しい状況の中参加下さったMtさ

ん、そしてHtさん、Aさん夫妻、私の 5名の参加で

した。おそらく今までで一番寂しい総会だったと思い

ます。感染者数増加の歯止めがきかない現状では仕方

ない事で、来年もあかんやろな～という落胆の思いは

皆さん同じでした。 

この状況で私達の出来る活動について話し合った結果は、屋外で陽だまりの中お弁当持参での例

会、繋がった世界の servasメンバーとオンラインで何か出来ないか等でした。模索しながらも出

来ることをやっていくしかないのかもしれません。 

NHKのある番組で、イギリスの子供がサンタさんに宛てた手紙にコロナのワクチンを全ての人

にと書かれていたそうです。子供達の顔を浮かべるとちょっと悲しくなりました。 

まだまだ望めそうにありませんが、マスクが外せる日が早く来ること祈るばかりです。 

 



 議題の討議  

                                京都市 Ht 

１、2020年度事業報告 

例会 

実施日 場所 内容 参加者 

2/22 奈良市 あしびの郷 支部例会につて 8名 

4/4 京都府立植物園 Tさんと楽しむ京都 中止 

6/13・14 滋賀県大津市 東海北陸支部と支部交流会 中止 

8/9 各家庭 Zoomオンラインミーティングによる役員交流 8名 

10/20 各家庭 Zoomオンラインミーティングによる会員交流 9名 

10/4 京都市下京いきいき市民活

動センター 

DVD 鑑賞  「ヒロシマ・母たちの祈り」「The 

A-bomb」 

ヒロシマで何が起こったか 

役員改選につて 

7名 

12/6 京都市下京いきいき市民活

動センター 

総会 5名 

会報等 

会報は 4回発行した。 

SOL に伴う支部会員の名簿について 

SOL を見る事以外は支部会員に会員情報がわからないので、年 1 回近畿支部会員名簿を印刷して会

員に郵送しています。 

被災された方の保養の取り組み 

 会員 Wa さん宅で、2011 年より取り組み７回目となりました。今年は新型コロナウィルスのため自粛されま

した。 

講演  

新型コロナウィルスのため会場での例会が中止になるかもしれないので、講師による講演は止めて、

DVD で「ヒロシマ・母たちの祈り」と「The A-bomb」ヒロシマで何が起こったかを鑑賞しました。 

 

２、2021年度事業計画 

例会・会報 

次のように例会等を行います。 

春 春の例会 

初夏 初夏の例会 

秋 秋の例会 

１２月 総会 

未定 お楽しみ例会 

例会は新型コロナウィルスとの関係で会場、又は、Zoomオンラインミーティングになります。 

会員がいる近くの自然豊かな所で一品持ち寄りの野外例会は良いのではないか。 

会報は原則として、例会後に作ります。 



東日本震災で被災された方の保養の取り組み 

2021年度は例年通り行います。 

３、役員について 

 今年は改選年で会員に公示しましたが、申し出がありませんでした。見直しとして、会員に一斉配信の

ためメーリングリスト担当をなくしました。候補者は提案通り承認され、次のように決まりました。 

支部長 Ak、副支部長 Mt、会計 Wh、会計監査 Nn、 

ホストコーディネーター Ht 

４、2020年度近畿支部会計中間報告、2021年度近畿支部仮予算書 

以上 2件を討議.し、提案通り承認されました。 

５、会員を増やすためにできること 

 コロナ禍のため会員を増やすことは難しい。サーバス旅行やトラベラー受入れが出来ないのに会員であり続

けて下さっている会員の皆さんに、会員名簿に合わせて支部長からの感謝やコロナ見舞いを同封して送る。 

６、 次期国内会議について 

① 国内会議での役割について近畿支部で担当出来る人を考えました。 

② お茶の接待はコロナ禍のためいつものように行わず、お茶や水は参加者に持参してもらい、両日とも

近畿支部からホット缶飲料を出す。菓子類は食べないようにする。 

③ 本部から支部へ依頼された以下の２件について、近畿支部で考えた事を確認しました。 

・Making Connections Projectの募集について  

新型コロナの状況が安全になったら、サーバスホスト宅にスティして、KOKOCA（京都市国際交流会館）

の日本語学習（ボランティア）講座に参加して日本語を習得してもらう。期間は２週間位とする。 

・T さんからの寄付の使い方について 

T 基金として、国内会議(メールによるものを含む)で承認をうけて、緊急や臨時に各支部・本部で会計援

助の必要が生じた費用に使う。又、事務費的な物に使用した場合は、T 基金が減らないように使用した

分については各支部等からカンパを募る事が良いのではないでしょうか。 

 

以上 

 

2.お知らせとお願い     支部長 Ak 

 

＊次の例会は 2021年 2月 7日（日）14時～17時 京都市下京いきいき市民活動センターですが、 

新型コロナウィルスとの関係で、Zoom オンラインミーティングに変更もあります。よろしくご予定

下さい。 

＊住所、電話、メールアドレス等変更がありましたらお知らせください。 


